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TRANSCRIPCÉN MAGNETOFÓ¡rcI NESUUIDA DE LA SESóN ORDINARIA DE
CONCEJO ÍUIUNICIPAL DE FECHA 16 DE SEPTIEilIBRE DE 2O2O

En la ciudad de Pedro Vicente Maldonado, cantón del mismo nombre, provincia de Pichincha, a
los dieciséis días del mes de septiembre del año dos m¡l ve¡nte, siendo las quince horas con diez
m¡nutos, se da inic¡o a la presente Sesión Ordinaria del Legislativo del Gobierno Autónomo
Descentralizado Mun¡cipal del Cantón Pedro Vicente Maldonado. Con Memorando 102 de
Alcaldía, de fecha l6 de septiembre de 2020, señala textualmente en el Asunto: Delegación al

señor Vicealcalde Patricio Valarezo Fernández para que pres¡da la sesión de Concejo Municipal;
ac{úa como Secretaria General la Ab. Priscila Mariuxi Ordóñez Ramírez;
El Señor Vicealcalde Patricio Valarezo: Da la bienvenida a los presentes y dispone que por

Secretaría se de leclura a la convocatoria:
La Secretaria General: Por disposición de la Máxima Autoridad Ejecutiva del Cantón, c¡nforme
lo d¡sponen los Arts. 318 y 60 literal c) del Código Orgánico de Organización Territorial

Autonomía y Descentralización y los Art.46 y s¡guientes de la Ordenanza de Organización y

Funcionamiento del Concejo Municipal de Pedro Vicente Maldonado, me permito convocar a
Sesión Ordinaria de Concejo Munic¡pal, para el día m¡ércoles 16 de septiembre de 2020, a patti
de las .t5h00, en la Sala de Ses¡ones de la Mun¡cipalidad, c¡n la finalidad de tratar el s¡guiente

orden del día:
1 .- Constatac¡ón del quórum;
2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Vicealcalde;
3.- Aprobación del orden del dia;
4.- Análisis y Aprobación del Ac{a Nro. 23, conespondiente a Sesión Ordinaria de Concejo

Municipal, de fecha 09 de septiembre de 2020:
5.- coñocimiento del MEM-370-DF-20 de fecha 1O de septiembre de 2o2o, dir¡gido a Alcaldía,

donde Dirección Financiera solicita aprobación de traspasos de saldos presupuestarios, para la

adquisición de insumos e implementos para el desanollo y ejecución de medidas del Covid-19.

Esto dando cumplimento al Artículo 258 del COOTAD;
6.- Clausura de la sesión.
El Señor Vicealcalde Patricio Valarczo: Siguiente;
La Secretaria General: PRIMER PUNTO. - 1 .- Constatación de Quórum
. Concejal Wilder Anilema Castillo, presente;
. Concejal Erly Bastidas Tones, presente;
. Concejal Cados Gaibor Puente, presente;
. Concejala Carmen Rivera, pres€nte;
. Concejal Patricio Valarezo Fernández, presente;
Se encuentran presentes cinco Concejales; por tanto @ntamos con quórum para ¡nstalar la

presente sesión;
Ll Señor Vicealcalde Patricio Valarezo: Siguiente punto del orden del día;

La Secretafia General: SEGUNDO PUNTO.- 2.- lnstalaciÓn de /a sesión por pañe del Señor

Vicealcalde.
El Señor V¡cealcalde Patricio Valarezo: Señora Concejal, señores Concejales, compañera

D¡rec{ores y Func¡onarios presentes, buenas tardes, agradezco la
a desarrollar la sesión establecida para este día, cumpliendo con lo que

establece la de Organización y Funcionamiento del Concejo Municipal de Pedro

Vicente y el COOTAD, de tal manera queda instalada la presente sesión;

General: TERCER PUNTO. -3.- Aprobación del orden del díaLaLa o(,l;ll,lalra lrltllltf rtl' I Ef\\
El Señor Vicealcalde Patricio Valarezo: hay un orden del dia planteado, si están de acuerdo

Secretaria,
presencia,

para tomar votación o si hay algún punto que haya que ¡ncrementar y que no necesite informes

iegales y técnicos, para q'ue lo hagan, Tome votac¡ón compañera Secretaria'

L; Secr€taria General: Procedemos a tomar votación.

Concejal Wlder Anilema Castillo, a favor; '
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- Concejal ErlY Bastidas, a favor,
. Concejal Carlos Gaibor Puente, a favor
. Concejal Carmen R¡vera, a favor;
. Concejal Patricio Valarezo, a favor;
Se contabilizan cinco (5) votos a favor:
ñÉsólüciéñ ñnól ósr-sccADirpvM-2020.- poR UNANIMIDAD. - EL PLENo DEL

dRéÁño LEGtSLArtvo MUNIcIPAL DEL cANrÓN PEDRo vlcENTE MALDONADo

RESUELVE APROBAR EL ORDEN DEL OIA PLANTEADO;
El Senor Vicealcalde PaÚic¡o Valarezo: Siguiente punto del orden del día;

I.-é"Cr"t"r¡" General: CUARTO PUNTO. - 4.- AnáÍsls y Aprobac¡ón del Agi.a Nro. 23,

io*iionA"nt" a Sesón Ord¡naña de Concejo Municipgl de fecha 09 de septiembre de 202O:

gf S"lor Vicealcalde Petricio Vala¡ezo: Está a consideración de Ustedes esta Acfa si hay

alguna observación o cambio, para qu9 lo realice¡;. - -.
§ó conceue el uso de la paiábra il Concejal Erly Bast¡das: Quien expresando su saludo a

toaos tos presentes manifiesta: Quiero que nos remitamos a la página 3 ítem 2_ en la palabra

"Sindico,' colocar tilde; luego en la página 5 en el ítem 34 dice 'd¡rigida aquella" que quede

'áirigida a aquella"; esas son mis obseÑaciones, elevo a moción para que se apruebe esta Acta;

x"i" J"o dá h palabra el Vicealcalde Patricio Valarezo: En la página número 3 numeral 12

Oice,por tanto ñabido un documento que es de alcance" cambiar la palabra "habido' por
;áxistienOo'y Uorrar la palabra "que es': en la pagina 4 numeral44 "fueron construidos' aumentar

a continuación "en parte"; en el numeral 46 dice'un año" aumentar a continuación'o algunos

meses"; en el numeral 50 borrar 'entonces" esas serian mis observaciones;

Se concede el uso de la palabra al Concejal Carloe Gaibor: Quien expresando su saludo a

todos los presentes manif¡esta: En la pag¡na 3 en la línea 26 donde dice "se ha inicia" corregir
por "se ha iniciado'; esa sería mi observación al Acta 23;

Éi Senor V¡cealcalde Patricio Valarezo: Hay una moción presentada, la moc¡ón t¡ene respaldo

del Concejal Wilder An¡lema, Señora Secretaria síNase tomar votación a la moción presentada;

La Secretaria General: Procedemos a tomar votación.
. Concejal Wilder Anilema Castillo; a favor
. Concejal Erly Bastidas, a favor, Proponente
. Concejal Carlos Gaibor Puente, a favor, con las observaciones
. Concejala Carmen Rivera, favor;
. Concejal Patric¡o Valarezo, a favor; con las observaciones
Se contabil¡zan cinco (5) votos a favor;
neSOuUC6¡ NRO. 092-SG-GADMPvM-2020.- POR UNANIiIIDAD- EL PLEilO DEL

6RóÁi-O LEGISLATIvO MUNIcIPAL DEL cANTóN PEDRO v¡cENrE IUALDoNADo

Áe§uelve ApROBAR EL ÁcTA NRo.23 cORREsPONDIENTE A sESÉN ORoINARIA DE

CONCEJO MUNICIPAL, DE FECHA 09 DE SEPTIEÍIIBRE DE 2020;

El Señor V¡cealcalde Patr¡cio Valarezo: Siguiente punto del orden del dia;

La Secretaria General: QU¡NTO PUNTO. - 5.- Conocimiento del MEM-370-DF-20 de fecha 10

de septiembre de 2O2O, dirigido a Alcaldia, donde Dirección F¡nanciera solicita aprobación de

traspásos de saldos presupuestarios, para la adquisición de insumos e implemenlos para el

desanollo y ejecución de medidas del Cov¡d-19. Esto dando cumplimento al Artículo 258 del

COOTAD;
El Señor Vicealcalde Patric¡o Valarezo: Está para conocimiento de Ustedes señora y señores

Concejales esle punto, está presente el Diredor F¡nanciero, s¡ tienen alguna pregunta o duda
para que les explique;
§e concede el uso de Ia palabra al Concejal Carlos Gaibor: Alcalde encargado, una pregunta

para el Director F¡nanc¡ero; bueno una parte habla de los traspasos presupuestarios que

éorresponde a $ 3210 de acuerdo a una faclura, luego se presenta un cuadro que dice que es

elraidas del sistema SIGAME donde habla de ¡ngresos devengados por adquisición de
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1 insumos, se hac€ menc¡ón a varias facturas con diferentes rubros y un total de $42372.962 quisiera eso querido Edwin que nos pueda expl¡car, ¿esto es la deuda que mantenemos aún o
ya esta parte de esto pagado?
El Diroctor Financiero Eco. Edwin Tubay: Quien expresando su saludo a todos los presentes
manifiesta: Ya esta cancelado, es lo que se ha estado adquiriendo en el trascurso de lo que
empezó la pandemia, todo está ya pagado;
Conünúa 6n el u6o de la palabra al Concejal Carlos Gaibor: ¿Ahí está incluido los $3200 o
es a parte?;
El Director Financiero Eco. Edwin Tubay: No los $3200 rec¡én se pidió partida, ese es nuevo;
Continua en el uso de la palabra al Goncejal Carlos Gaibor: Bueno con la información que
contiene de acuerdo a lo que establece el COOTAD, las atribuciones que le conesponde al
Director F¡nanciero lo han hecho, reúne las proformas que establece igual la norma, se ha
presentado y se puede ver que se escoge la factura que obviamente tiene precios mas
aceptables en este caso. En el tema del SERCOP no noto bien aquí el valor, no sé a cuanto se
reflere el valor que se está haciendo por el tema de toallas, papel y no sé qué más dice, ¿Cuál
es el valor real aquí de lo que se está haciendo, cual es el método que se está aplicando aquí?
El Diroctor F¡nanciero Eco. Edwin Tubay: La proforma valida es esta (indica en el documento),
me explicaron que esa parte no c¡mpran por catálogo, porque sale más caro comprar por
cáalogo que comprar por ínfimas y el valor es de 500 dólares es el valor de las toallas porf 00
unidades. Este de aquí igual no se va a faclurar, de hecho se descartó esa opción;
Conünua en el uso do la palabra al Concejal Carlos Gaibor: Bueno yo creo que considerando
de que las cosas que se hayan adquirido y se utilizó, obviamente hay que enlender de qué se
trata por tema sanitario, por precautelar la salud de los habitantes del cantón, se justifica con los
documentos, simplemente esperamos de que se haya ut¡l¡zado todo este material en tema de
benefic¡o de la emergencia, por mi parte dar por conocido, para que se proceda con el tema de
traspaso presupuestario y se pueda cancelar ese valor de $3210;
Se concede el uso de la palabra a la Concejal Carmen Rivera: Una consulta veo que esta
faclura estia del mes de agosto, esto ya está comprado, ya fue utilizado?
El Director Financiero Eco. Edwin Tubay: No, Obras Publicas indica que previo a comprar se
tiene que ped¡r la part¡da presupuestaria, entonces me están pidiendo partida, yo detecto que
no hay partida presupuestaria, en ese momento pongo a conocimiento y aprobación del señor
Alcalde y el me aprueba que se haga el traspaso presupuestario, una vez el traspaso, yo ya
emití la partida anteayer creo que fue o el viernes de la semana pasada, el mismo día que el
Alcalde me autorizo y por ende el Alcalde tiene que poner a conocimiento del Concejo de los
traspasos presupuestados realizados. Comprados no sé, pero hasta la fecha que solicitó partida
no estaba;
Se concede el uso de la palabra al Concejal l/\lilder Anilema: Quien expresando su saludo a
todos los presentes manifiesta: Si, estaba revisando y esta interesante porque nosotros hicimos
un anál¡sis con la Escuela Anticonupc¡ón del tema de las compras de los tres cantones y se
puede observar que el tema de los galones en el precio unitario a disminuido bastantes, ya que
los ¡nsumos cuando empezó la pandem¡a estaban especulados con los precios, el galón de
alcohol lo vendian en S20 o $22 y se puede notar claramente que ha bajado a $10.66, el tema
de los overoles fue quizá uno de los temas mas complejos que cuando empezó la pandemia se
los vendía hasta $25 dólares y ahora esta en $11, lo que si es costoso y que no va a bajar de
precio es el tema de amonio cuatemario que es lo que mas se esta ut¡lizando para las
fumigac¡ones, por mi lado veo que se ha manejado de buena manera el tema de la compra en

esta fac{ura, porque de hecho las otras proformas son las que están con el precio del mercado
en temas como los overoles están en $19.80, se a manejado bien;
EI Señor Vicealcalde Pauicio Valar€zo: Si no hay mas inquietudes, daríamos por conocido

50 esle MEM-370-DF-20 de fecha 10 de septiembre de 2O2O, siguiente punto compeñera
51 Jecretaria;v3
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La Secretaria General: SEXTO PUNTO. -6.- Clausura de la ses¡ón.
El Señor Vicealcalde Patricio Valarozo: Agradecerles señora y señores Concejales por su
participación, siempre vamos a tomar decisiones en benef¡c¡o de nuestros ciudadanos de Pedro
Vicente Maldonado, queda clausurado la presente sesión, una buena tarde;

Sr. Patricio Valarezo Fernández
ALCALDE.ENCARGADO

Ab. Priscila Mariuxi Ordóñez
SECRETARIA GENERAL
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